

SPD Deidesheim: Nach der Neuwahl tagt der OV-Vorstand erstmals auch online

Am 21.06.2021 fand die erste Sitzung des neugewählten Ortsvereinsvorstands der SPD Deidesheim mit den Orten Forst, Niederkirchen und Ruppertsberg statt. Das Novum: An der Sitzung war eine Teilnahme "vor Ort" und "online" möglich.

Die Mitglieder des Geschäftsführenden Vorstandes sind der wiedergewählte Ortsvereinsvorsitzende Achim Schulze (Deidesheim), die neue stellvertretende Vorsitzende Laura Kren (Niederkirchen), der wiedergewählte Rolf Ohk (Ruppertsberg, Teilnahme per online), der seit vier Jahrzehnten als Schatzmeister fungierende Heinz Groß sowie der Protokollant Peter Glanz (beide Deidesheim und wiedergewählt).

Im Focus der Arbeit des Ortsvereins steht die Unterstützung der SPD-Kandidatin im hiesigen Wahlkreis für den Bundestag, Isabel Mackensen-Geis, MdB. Weiterhin soll die Serie "Politik vor Ort im Gespräch" zu aktuellen Themen fortgeführt werden. Die entsprechenden Veranstaltungen sollen künftig auch digital angeboten werden, die technischen Voraussetzungen hierfür wurden geschaffen.

Erfreulich ist die Stabilität der Mitgliederzahlen in den einzelnen Orten. Den Vertretern/Vertreterinnen der SPD in kommunalen Gremien kommt eine wichtige Rolle zu, denn sie sollen die Ansichten der Partei mit Nachdruck einbringen. In Niederkirchen ist Laura Kren nach dem Wegzug von Isabel Mackensen-Geis in den Gemeinderat Niederkirchen nachgerückt

Jörg Brake stellte die überparteiliche Initiative zur Bildung eines Arbeitskreises Wirtschaftsförderung zur Verbesserung der steuerlichen Einnahmeseiten der Ortsgemeinden in der VG vor.

Weitere wichtige Themen der Sitzung waren der Hotelneubau in Forst, die wiederkehrenden Ausbaubeiträge und die Verkehrssituation in Deidesheim. Auch die bevorstehende Verlegung der Bushaltestelle für Linienbusse auf die Ostseite des Bahnhofs wurde diskutiert, wobei insbesondere der Wegfall der Toiletten im Bahnhofsgebäude und das Fehlen von Fahrradboxen am DB-Haltepunkt kritisiert wurde.